

1 沼田市の観光客増加に向けてについて

ただいまの^{ほんだ ななこ}本多菜那子議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田市の観光客増加に向けてについてであります。議員ご指摘の通り、群馬県や沼田市への観光客数は増加傾向にあり、平成26年の群馬県の観光客数は6,181万人、そのうち利根沼田地区には1,120万人、沼田市は290万人となっています。

バスツアーのお客様も多く、沼田市でもバス会社に農業体験や街なか散策などのツアー企画を提案しています。特に本年は富岡製糸場と^{ふきわれ}吹割の滝のツアーに多くのお客様が参加されています。また9月のシルバーウィークには旅行会社から、サラダパークで「秋祭り」をイメージした催し物を依頼され、9日間でバス117台、4,275人の方にお越しいただきました。

比較的、首都圏から近いこともあり、日帰りツアーのバスを市内で見かける機会も増えていると思います。

ご提案いただいた内容を含めて、今後も引き続きバスツアーを行っていただけるよう旅行会社に働きかけていきたいと考えています。

特に来年はNHK大河ドラマで真田丸が放送されます。多くのお客様がお見えになると思います。そういった皆さんに「またぜひ来て見たい」と思っていたいただけるような「おもてなし」をしていきたいと考えております。

また、沼田城の再建につきましては、ご指摘の通り貴重な観光資源になり得ると思いますが、事業費も多額となるため、今後の研究課題とさせていただきます。

以上申し上げまして、^{ほんだ なな こ}本多菜那子議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。